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N i e d e r s c h r i f t 
 
über die öffentliche Sitzung des Marktgemeinderates am Montag, den 20. November 2017, 
18.00 Uhr im Rathaus, Sitzungssaal. 
 
Anwesend waren: 1. Bürgermeister Rasp Franz 
 Gemeinderat Hölzlwimmer Helmut 
 Gemeinderat Schmidt Florian 
 Gemeinderat Prex Josef 
 Gemeinderat Wiltsch Peter 
 Gemeinderat Haslinger Josef 
 Gemeinderat Wendlinger Herbert 
 2. Bürgermeister Mittner Bartl 
 Gemeinderat Aschauer Georg 
 Gemeinderat Dr. Wimmer Bartl 
 Gemeinderätin Wimmer Sabine 
 Gemeinderat Koller Michael 
 Gemeinderätin Plenk Rosi 
 3. Bürgermeister Wenig Josef  
 Gemeinderat Schwab Richard 
 Gemeinderat Langosch Helmut 
 Gemeinderat Kortenacker Hans-Jürgen 
  
  
Entschuldigt war:  Gemeinderätin Spiesberger Ute 
 Gemeinderat Lochschmied Hermann 
 Gemeinderat Rasp Sebastian 
 Gemeinderat Leubner Manfred 
 
 
Es wurde ordnungsgemäß geladen. Den Vorsitz führte der 1. Bürgermeister. 
 
Vor Eintritt in die Tagesordnung wurde das Protokoll der letzten Marktgemeinderatssitzung  
vom 23.10.2017 in Umlauf gegeben 
Einwendungen hiergegen wurden nicht erhoben. 
 
 
Als fachkundige Personen waren zugegen: 
 
 Geschäftsleiter Kurz Anton 
 Kämmerer Beer Richard 
 Marktbaumeister Hasenknopf Peter 
 
 
 
Der Marktgemeinderat fasste im öffentlichen Teil keine Beschlüsse. 
 

 



 

2 

 1. Informationen und Anfragen  
 
- 1. Bürgermeister Franz Rasp weist auf die Informationsveranstaltung zur Zukunft Watz-

mann Therme am 7.12.2017 um 19.00 Uhr im kleinen Saal im AlpenCongress hin.  
 
- GR Hans Kortenacker erkundigt sich, ob es hinsichtlich der Schulbusbeförderung der 

Grundschüler weitere Beschwerden gibt, weil sich eine Mutter an ihn gewendet hat.  
 
 1. Bürgermeister Franz Rasp bittet darum, entsprechende Beschwerden umgehend an 

die Verwaltung weiterzuleiten. Bei der Verwaltung sind seither keine weiteren 
Beschwerden eingegangen.  

 
- GR Michael Koller fragt nach, ob es bei der Schulbusbeförderung der Grundschule Au 

immer noch zu längeren Wartezeiten für die Grundschüler kommt.  
 
 1. Bürgermeister Franz Rasp erklärt dazu, dass man in Zusammenarbeit mit der Grund-

schulleitung eine Ausschreibung für den Schulbusverkehr an den Tagen Montag, 
Dienstag und Mittwoch von Oberau Richtung Berchtesgaden ausgearbeitet habe und 
das Problem dann wohl in den nächsten Tagen mit einer zusätzlichen Fahrt gelöst wer-
den könnte.  

 
- GR Helmut Langosch fragt nach, ob nun auch das Problem der Schulbusbegleitung in 

Oberau gelöst sei.  
 
 1. Bürgermeister Franz Rasp informiert dazu, dass die Kinder an den 2 Tagen während 

des Sommerfahrplans zurzeit von den Mitarbeitern des Kindergartens Oberau von der 
Schule zur Bushaltestelle begleitet werden.  

 
 
Ende der öffentlichen Sitzung! 
 
Sitzungsende: 18.15 Uhr 
 
Für das Protokoll: Der Vorsitzende: 
10/pl 
 
 
 
 
Anton Kurz Franz Rasp 
 
 
 
Verteiler: Alle Mitglieder des Marktgemeinderates  
  


